

Windkraft: Blicke auf die Energie

EINSICHTEN Am Samstag, dem Tag der erneuerbaren Energien, gibt es in Mausdorf die Gelegenheit, Details der Windräder zu erkunden.

VON UNSEREM MITARBEITER **RICHARD SÄNGER**

Zweifelsheim/Mausdorf – Wie geht es weiter nach Kopenhagen? Zum 15. Mal findet am 24. April der Tag der erneuerbaren Energien statt. An diesem Tag öffnen über 123 Anlagenbetreiber aus allen Bundesländern 250 alternative Energieanlagen.

Sie zeigen damit, wie die Kraft der Sonne, des Windes und des Wassers sowie aus Pflanzen umweltfreundlich und dezentral für Strom, Wärme und Mobilität genutzt wird.

Die Montage beginnt

Am Samstag besteht die Möglichkeit, die Bürgerwindräder zwischen Zweifelsheim und Mausdorf zu besichtigen. Die Gesellschafter der eigens für das Windprojekt gegründeten Reuthwind GmbH & Co KG stehen den Besuchern von 10 bis 16 Uhr beratend zur Verfügung. Bei den derzeit im Bau befindlichen Anlagen beginnt in diesen Tagen die Gondelmontage, so dass für die Besucher Details zu besichtigen sind, die bei in Betrieb befindlichen Anlagen nur in großer Höhe zu sehen sind.

Die Besichtigung ist sicher auch für die Bürger aus Zweifelsheim interessant, die ja in Sichtweite wohnen und die Anlage anfangs abgelehnt haben.



Der Mast dieses künftigen Windrades ist bereits weithin sichtbar.

Foto: Richard Sänger